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Ortsbeirat    R ö t h g e s 
 

 

1    B = Beschluss, M = Mitteilung; F = Anfrage; A = Antrag; E = Empfehlung; HH = Vormerkung für  
      nächsten Haushalt 
1A  Anträge sind zusätzlich schriftlich analog den Fraktionsanträgen mit ausreichender Begründung  
      und Nennung der Kosten, unter Einhaltung von Fristen, bei der Verwaltung einzureichen. 
 

Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 21.10.2020 

 
Tagesordnung  

 
TOP Beratungsgegenstand 
  
 
1 Eröffnung und Begrüßung 
  
2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
3 Genehmigung der Tagesordnung 
  
4 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
  
5 Beratung über ZiD- Mittel / Anträge 
  
6 Beratung zu IKEK / Anträge 
  
7 Mitteilungen 
  
8 Anfragen 
  
9 Verschiedenes 
  
 
 
 

Mitglieder Anwesend  Abwesend  Protokoll Nr.: 22 / 2020 

Döring, Jürgen X  Datum: 21.10.2020 

Emrich, Stefan  X Ort:   DGH 

Göritz, Monica Petra X  Ortsbegehung: --- 

Grimm, Thomas X  Sitzungsbeginn:      19:35 Uhr 

Kühn, Thorsten X  Sitzungsende:      21:00 Uhr 

Mohr, Harald (OV) X  Schriftführer: Manuel Zenke 

Römer, Michael X  

Rupp, Stefan X  

Zenke, Manuel X  

 

 

Ferner sind anwesend:     Gäste keine 
 Bürger keine 
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Beratung: 
 

TOP Detail Art 1 
HH 
Vorl. 

Kosten 
Text 

1  M  

Der Ortsvorsteher (OV) begrüßt die Ortsbeiräte.  
OV Mohr ruft zum Gedenken an den verstorbenen Herrn Klaus 
Römer auf, der sich in den Jahren von 1981 bis 1993 und erneut in 
der Zeit von 2011 bis 2016 als Ortsbeiratsmitglied ehrenamtlich für 
die Belange der Stadt Laubach und ihrer Bürger eingesetzt hat. 

2  B  
Der OBR ist beschlussfähig, Einladungen wurden ordnungsgemäß 
zugestellt und im Mitteilungsblatt, sowie in den Tageszeitungen 
mehrmals veröffentlicht.  

3  B  Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

4  B  Das Protokoll Nr.21 der Ortsbeiratssitzung vom 
21.08.2020 wird in vorliegender Form einstimmig genehmigt. 
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  B 
 

 

Bisher wurden aus ZiD- Mitteln die Thekenverkleidung und ein 
Stuhlkarren angeschafft.  Weiterhin sollen 2 Stahltüren für das 
Toilettenhäuschen an der Grillhütte und eine Profildachbedeckung 
installiert werden, da die Eterniteindeckung marode und undicht 
geworden ist. Gleichfalls soll die Eternitentsorgung ebenfalls damit 
finanziert werden.  Hierzu wird der OBR Kühn mit der Fa. 
Zeutzheim in Verbindung treten. Es sollen zudem an zwei weiteren 
neuralgischen Stellen in der Gemarkung Röthges Hundetoiletten 
aufgestellt werden. Ein am Standort an der „Tränke“, dort ist zur 
Entleerung bereits ein städtischer Mülleimern, die zweite entlang 
des Radweges nach Ober-Bessingen, vor der Überquerung der 
L3007 bei MB 943 978.   Zudem soll vorsorglich ein Rettungsring 
für den hiesigen Dorfteich angeschafft  werden.   Ferner sollen die 
anfallenden Reparaturen und Anschaffungen gem. OBR- Protokoll 
vom 06.07.2020 gem. TOP 8 abgearbeitet werden, sofern es die 
Fallzahlen zur Coronapandemie bis zum Jahresende zulassen.  
Der Rahmen der Feuerklappe im Backhaus muss repariert werden, 
hierzu soll eine Schlosserei beauftragt werden. In diesem 
Arbeitsgang könnten zudem Stahlwinkel für Ruhebanksockel der 
Sitzgruppe an der Grillhütte gefertigt werden.  Für den Haushalt soll 
ein Aufsitzmäher zur ehrenamtlichen Pflege des städtischen 
Festplatzes angemeldet werden.  
Sollten die ZiD- Mittel aus vorgenannten Gründen nicht gänzlich 
abgerufen werden, wird vorsorglich hiermit beantragt, diese in das 
HH-Jahr 2021 zu übertragen. 

6     
    

Zum IKEK-Antrag des Ortsbeirat vom 10.04.2018 auf „Anlegung 
eines Fußweges vom Ortskern in das Neubaugebiet Röthges, 
entlang der OD L3007“, wurde in der Steuerungsgruppe am 
15.05.2018 festgestellt, dass diese Maßnahme nicht als IKEK-
Projekt angesehen wird.  
Im Anschluss der langen Diskussion um diese Maßnahme, stellte 
Herr Dr. Häbel den Antrag, dass die Steuerungsgruppe die 
Empfehlung an den Magistrat gibt, dass bei Hessen-Mobil  
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erneut die Umsetzung der Baumaßnahme angefragt und beantragt 
wird. Seither steht ein Ergebnis noch aus.  
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 M 

> OV Mohr erläutert die Magistratsvorlage 612/2020 zur Bauleit-
planung der Stadt Laubach zum Bebauungsplan mit 
Bestandsaufnahme 09.11.2018 „Auf dem Hofdriesch“, 2. Änderung. 
Darin wurden u.a. die naturschutzrecht-lichen Entwicklungs- und 
Kompensationsmaßnahmen neu formuliert, sodass der 
Bebauungsplan vollständig umgesetzt werden kann und 
rechtskonform ist. 
> Aus den Reihen der Feuerwehr wurde am 18.10.2020 mitgeteilt, 
dass am Münsterer Kreuz ein Feuerwehrgerätehaus für Röthges, 
Münster und Wetterfeld in der Rede steht.  
Dazu fragte der OV Mohr am 20.10.2020 in der HBFA- Sitzung bei 
Bürgermeister Klug nach, der dazu mitteilte, …„dass es sich dabei 
lediglich um eine Empfehlung des externen Planers, der derzeit 
den Bedarf- und Entwicklungsplan fortschreibt, handelt. Konkrete 
Planungen sind derzeit nicht angedacht.“  
> Mitarbeiter des Bauhofes haben „Auf der Burg“ und um den 
Friedhof, den Pflanzenwuchs, insbesondere den Robinien-
auswüchsen sehr lobenswert reduziert.  

8   A 
 

> In der Ortskernmitte Röthges –Höhe Backhaus Dorfplatz- gibt es 
keine Mobilfunkverbindung. Wäre es möglich, mit entsprechenden 
Funknetzanbietern bzgl. dieses Problems in Verbindung zu treten, 
um diesen Zustand entgegen zu wirken und eine verbesserte 
Mobilfunkverbindung zu erreichen? 
> Jugendlich des Jugendraum Röthges fragen nach, wann der 
gesperrte Jugendraum durch die Stadt Laubach wieder geöffnet 
wird. Im Besonderen verweisen die Jugendlichen auf den Umstand, 
als dass sich seit über 2 Jahren niemand mehr bei ihnen gemeldet 
hat! Auch gibt es keine weiteren Informationen zu den in Aussicht 
gestellten Renovierungen. 
> Der Ortsbeirat fragt an, ob sich der Magistrat mit der Empfehlung 
der IKEK- Steuerungsgruppe vom 15.05.2018 „Fußweg in das 
Röthgeser Neubaugebiet“, von Herrn Dr. Häbel beantragt, bereits 
mit Hessenmobil verständigt hat?  
> der Ortsbeirat hatte bereits am 06.02.2018 WLAN für das  
Feuerwehrgerätehaus und im DGH erbeten. Hierzu wird angefragt, 
wann du ob damit überhaupt zu rechen ist! 

9    
V 

> Aus der Bevölkerung werden Beschwerden laut, dass das ÖPNV- 
Angebot sehr schlecht sei, um eine umweltgerechte Mobilität zu 
nutzen. Hier sollte seitens der Stadt auf eine verbesserte 
Busverbindung für Röthges hingewirkt werden. 

 
 
Für die Richtigkeit, 
im Entwurf gezeichnet: 
 
 
________________________    _________________________ 
 (Harald Mohr), Ortsvorsteher     (Manuel Zenke), Schriftführer 


